

El Ouardi participe à un panel sur les MNT à Genève

Compte Test - 2014-05-19 11:14:00 - Vu sur pharmacie.ma

Lors du panel sur les maladies non transmissibles (MNT) organisé à Genève sous le patronage de l'Organisation internationale de la Francophonie (OIF), le ministre de la santé Houssaine El Ouardi a mis en évidence les actions mises en œuvre par son département en matière de lutte et de prise en charge des MNT qui sont responsables de près de 75% des décès au Maroc.

Il a jugé «essentiel d'articuler le combat contre ces maladies sur la couverture médicale universelle», qualifiant la généralisation de l'assurance maladie de «nécessité» et d'«exigence citoyenne».

«C'est le seul moyen pour permettre à nos concitoyens d'accéder à des soins de qualité là où ils se trouvent, selon leurs maladies et leurs besoins et non pas seulement leurs moyens financiers», a-t-il déclaré à la presse. «Des avancées remarquables ont pu être réalisées dans la lutte contre ces maladies, mais davantage d'efforts restent à faire», a-t-il fait observer.

Au cours de cette rencontre, des panélistes ont tenu à rendre hommage au Maroc pour ses programmes pionniers dans le domaine de la santé, en particulier ceux relatifs à la lutte contre le cancer, à la couverture médicale et à la santé mentale.

Pour rappel, l'Organisation mondiale de la santé estime que les MNT causent 36 millions de décès par année et portent un coup dur à l'effort de développement. A elles seules, les maladies cardio-vasculaires sont responsables de la plupart des décès (17 millions chaque année), suivies du cancer (7,6 millions), des maladies respiratoires (4,2 millions) et du diabète (1,3 million).